
Subject: Grafts in der Haarlinie
Posted by NeueHaarlinie on Fri, 23 Aug 2013 07:19:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ist es richtig dass man in die Frontlinie keine Multis setzt sondern nur 1 oder 2 grafts? Wurde mir
so von einem Arzt gesagt...
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